

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных экономических отношений

ЛИ ХАОЦЗЯ

**ПЕРСПЕКТИВЫ ТОРГОВЫХ ОТНОШЕНИЙ МЕЖДУ
РЕСПУБЛИКОЙ БЕЛАРУСЬ И ЮЖНО-АФРИКАНСКОЙ
РЕСПУБЛИКОЙ**

Дипломная работа

Научный руководитель:
кандидат экономических
наук, доцент, Л.Е.
Филиппова

Допущена к защите

«__» 20__ г.

Зав. кафедрой международных экономических отношений
кандидат экономических наук, доцент Н.В. Юрова

Минск, 2025

АННОТАЦИЯ

Структура и объем дипломной работы: 69 с., 12 рис., 2 табл., 46 источников.

Ключевые слова: МЕЖДУНАРОДНАЯ ТОРГОВЛЯ, ТОРГОВЫЕ ОТНОШЕНИЯ, ЮАР, РЕСПУБЛИКА БЕЛАРУСЬ, МЕЖДУНАРОДНЫЕ СОГЛАШЕНИЯ, ЭКСПОРТ, ИМПОРТ, ИНВЕСТИЦИИ, ПОЛИТИЧЕСКИЙ ДИАЛОГ.

Текст реферата

Объект исследования – торговые отношения между Республикой Беларусь и Южно-Африканской Республикой.

Предмет исследования – факторы влияния развития торговых отношений Республики Беларусь и Южно-Африканской Республикой.

Цель исследования – анализ современного состояния торгово-экономических отношений между Республикой Беларусь и Южно-Африканской Республикой и выявление перспективных направлений торгового сотрудничества между странами.

Методы исследования: выборочного наблюдения, дискурсивного анализа, анализа и синтеза, дескриптивного анализа.

Полученные результаты и их новизна: описаны теоретико-методические аспекты международных торговых отношений; проведен анализ торговых отношений Республики Беларусь и ЮАР; предложены перспективы развития торговых отношений Республики Беларусь и ЮАР.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

Область возможного практического применения: результаты работы могут быть использованы предприятиями, занимающимися международной торговлей, для повышения своей конкурентоспособности. Предложенные рекомендации по внедрению инноваций могут быть применены для оптимизации международных торговых операций и стимулирования экономического роста.

ANNOTATION

Structure and scope of the diploma work: 69 p., 12 ill., 2 tab., 46 sources.

Key words: INTERNATIONAL TRADE, TRADE RELATIONS, SOUTH AFRICA, REPUBLIC OF BELARUS, INTERNATIONAL AGREEMENTS, EXPORT, IMPORT, INVESTMENTS, POLITICAL DIALOGUE.

Summary text

The object of the research – trade relations between the Republic of Belarus and the Republic of South Africa.

The subject of the research – factors influencing the development of trade relations between the Republic of Belarus and the Republic of South Africa.

The purpose of the research – to analyze the current state of trade and economic relations between the Republic of Belarus and the Republic of South Africa, and to identify opportunities and prospects for their development.

Methods of research: selective observation, discourse analysis, analysis and synthesis, and descriptive analysis.

The results of the work and their novelty: to describe the theoretical and methodological aspects of international trade relations; to analyze the trade relations between the Republic of Belarus and South Africa; to propose prospects for the development of trade relations between the Republic of Belarus and South Africa.

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The author of the work confirms that computational and analytical material presented in it correctly and objectively reproduces the picture of investigated process, and all the theoretical, methodological and methodical positions and concepts borrowed from literary and other sources are given references to their authors.

Recommendations on the usage: the results of the research can be utilized by enterprises engaged in international trade to enhance their competitiveness. The proposed recommendations for implementing innovations may be applied to optimize international trade operations and stimulate economic growth.

(Student's signature)